

「臨時議会が開かれていないのは東葛6市で流山だけ』議会事務局答弁

新型コロナ克服へ

議会の役割發揮を



日本共産党
流山市議会議員

小田桐たかし

市内陽性者は、月単位の推移で、4・5月2名ずつが、7月20名と10倍化し、人口1万人に当たりの罹患率は、柏市を抜き、松戸市や船橋に匹敵する増加率です。一方、本市の医療提供体制（市独自検査センター「なし」、感染病床「なし」、軽症者受入施設「なし」、自宅待機者支援体制「なし」）は県内近隣10市で最も遅れています。

日本共産党市議団は、隨時、市議団Ｈｐを更新し、情報の発信・共有をしています。ぜひ、ご意見をお寄せください。

新型コロナ対策の前進へ、 あなたの力を貸しください。

を求める]事で申入れをある」と
が全会一致で承られました。
「委員会(でも会派でも)視察見送
り」に因襲ある議長に対し、異なる
意見が全会一致(議長と同一会派
じなみ委員も含め)で確認された
のは市議会史上、初めてのことです。

市民から、臨時議会の開催等を
求める申し入れが議会各会派に
行われてこます。日本共産党も、適
正な議会運営を、今後も求め奮闘
する決意です。
ぜひ、一緒に声を上げてください。

市議会では、7月20日会派代表者会議をへて、總務課設定された議運（海老原委員長（田代）、近藤副委員長（流政））。

また、小田桐市議の質疑では、①臨時議会が開催されない議会は東葛の市で流山市だけである」と、②臨時議会招集権を持つ市長がつたはアミちゃん（元議員）

「视察も含め委員会活動の充実」を議長へ提言
議会運営委員会

○円5円、急ぎよ、議会運営会
会が臨時開催されました。
主な議題は、①委員会等の活動
について、②「市新型コロナ対策

条例」における議会の責務について。党市議団から小田桐市議が出席し、議会の役割發揮を求めるまし。